

trumentos de ratificación del Tratado de Extradición entre Canadá y Suecia, suscrito en Estocolmo el pasado mes de febrero.

El Tratado, que entró en vigor durante el intercambio de ratificaciones el 25 de junio, actualiza la lista de delitos objeto de extradición, incluso el secuestro de aeronaves y delitos de drogas. El Tratado es análogo a los celebrados recientemente como parte de la política canadiense de actualización de los tratados existentes, de conformidad con la actual lucha contra la delincuencia.

El grupo acrobático "Snowbirds" saluda a los Juegos Olímpicos

Los Snowbirds, grupo acrobático de aviación de las Fuerzas Armadas Canadienses, participaron el 17 de julio en las ceremonias inaugurales de los XXI Juegos Olímpicos de Montreal.

El grupo de nueve reactores Tutor de entrenamiento hicieron una exhibición de 27 minutos, durante la cual ejecutaron rizados, toneles y cambios de formación a velocidades de 150 a 560 kms por hora a una altura mínima de 90 mts.

El 4 de julio, el equipo tomó parte, asimismo, en las celebraciones del Bi-

centenario de los Estados Unidos en Filadelfia.

El primer espectáculo aéreo de la serie de más de 50 a realizarse en Canadá y Estados Unidos tuvo lugar en Fort Smith, Territorios del Noroeste, el 7 de mayo. El último de estos espectáculos aéreos tendrá lugar en Rimouski, Quebec, el 11 de octubre. El programa abarca las diez provincias canadienses, los Territorios del Noroeste, el Yukón y diversas localidades de los Estados Unidos.

El equipo, bajo el mando del comandante Denis Gauthier, consta de nueve aviones de reacción Tutor pilotados por pilotos de las Fuerzas Armadas Canadienses con base en Moose Jaw, Saskatchewan. El Tutor es el avión de reacción básico de entrenamiento utilizado por los pilotos de las Fuerzas Canadienses. Dependiendo de las condiciones meteorológicas, el equipo ofrece un espectáculo de rutina de 28 minutos de duración que incluye maniobras de formación de nueve aviones, seguido de diversas formaciones de siete aviones, para, luego, salir dos aviones de la formación y cruzarse en direcciones opuestas. Las estelas de humo blanco forman parte de cada prueba.

En 1974, el grupo "Snowbirds" fue el primero del mundo occidental en realizar pruebas dentro del Círculo Artico, cuando hizo una exhibición en Inuvik, Territorios del Noroeste, el 14 de mayo. En 1974, los Snowbirds efectuaron exhibiciones en todo Canadá y el norte de los Estados Unidos.

1975 fue también un año notable para este grupo: regresando a la "Tierra del Sol de Medianoche" los Snowbirds

